
 

O cio 07/2024                                                                                                          Silva Jardim, 26 de março de 2024 

 

À Prefeitura Municipal de Silva Jardim 

Assunto: Interlocução da Prefeitura junto à Enel 

 

Saudações. 

Em nome da Amave – Associação de Moradores de Aldeia Velha, venho através deste ofício 
solicitar a atenção e intervenção da Prefeitura Municipal de Silva Jardim em relação à 
atuação da empresa Enel em nossa região. 

Nos últimos meses, temos enfrentado quedas constantes e intermitentes de energia elétrica 
em Aldeia Velha, o que tem acarretado significativos prejuízos para todos os moradores e 
estabelecimentos comerciais locais. Como uma cidade que depende fortemente do turismo 
como fonte de recursos, essas interrupções no fornecimento de energia têm impactado 
negativamente em nossa economia e na qualidade de vida dos habitantes. 

Diante disso, gostaríamos de solicitar que a Prefeitura de Silva Jardim tome as devidas 
providências junto à empresa Enel para garantir um fornecimento de energia mais estável e 
confiável em Aldeia Velha. É crucial que medidas sejam tomadas para resolver esse 
problema, visando preservar não apenas o desenvolvimento econômico da região, mas 
também a segurança e o bem-estar de seus moradores e visitantes. 

Agradecemos antecipadamente pela atenção dispensada a esta solicitação e esperamos 
uma resposta rápida e eficaz por parte da Prefeitura de Silva Jardim. 

Atenciosamente, 

 

 

Priscila Lazzarini - Presidente 


